

lunes 24 de junio de 2024

El Ayuntamiento de La Laguna habilita cien mesas más para el Baile de Magos de San Benito

Las solicitudes podrán tramitarse este martes, a partir de las 21:00 horas, en la página web www.mueveticket.com [<http://www.mueveticket.com/>]



La concejalía de Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna ha decidido poner a disposición de la ciudadanía cien mesas más para el Baile de Magos de San Benito Abad 2024, que tendrá lugar el próximo 12 de julio. Esta decisión llega tras haberse completado el pasado viernes las 550 mesas que se habían previsto para esta edición, lo cual suponía ya un hito en la historia de este evento.

El concejal responsable del Departamento, Dailos González, explicó que “esta medida se ha tomado a raíz del gran número de peticiones que hemos recibido en el Ayuntamiento, tras anunciarse que ya se había completado el cupo ofertado inicialmente, y una vez comprobado que no se veía comprometido el dispositivo de seguridad correspondiente a esta celebración”.

Las solicitudes para estas nuevas plazas podrán tramitarse desde mañana martes, a partir de las 21:00 horas, en la plataforma web www.mueveticket.com [<http://www.mueveticket.com/>], hasta completar el aforo disponible. El sistema de reserva permitirá seleccionar un máximo de una mesa por persona, cada una de ellas con ocho sillas, si bien el número de sillas no condiciona la cantidad de personas que pueden ocupar la mesa (salvo indicaciones del personal de seguridad).

Dailos González también avanzó que “estas nuevas mesas se ubicarán a lo largo de la calle Marqués de Celada, lo cual acerca esta festividad aún más al entorno de San Benito como lugar de origen y epicentro del programa de actos”. Por último, el concejal recordó que para acceder al recinto del Baile de Magos no es necesario disponer de mesa reservada, pero sí es obligatorio acudir ataviado con ropa tradicional o traje típico.

“Contar con más de 600 mesas en esta edición es una muestra más del arraigo que existe por parte de la población lagunera hacia este baile y hacia las Fiestas de San Benito Abad, que cada año tiñen de colorido y tradiciones nuestras calles”, declaró el concejal.

El Baile de Magos de San Benito Abad 2024, que este año lucirá el lema 'Un baile, tres ambientes', contará por primera vez con tres zonas de actuaciones musicales. La principal se sitúa en el escenario bajo la torre de La Concepción, donde a partir de las 21:30 horas actuarán las agrupaciones folklóricas Ixemad, Chisaje, Hespérides y la Asociación Folklórica Universitaria; desde las 1:00 horas en la misma zona actuará el grupo Atenia, pero no sobre el escenario, sino en la zona del torreón. Un segundo escenario estará ubicado en la calle Marqués de Celada, donde a las 22:00 horas actuará la parranda Los Muchachos; y, por último, en la zona de San Benito se darán cita las orquestas Revelación, Tropin y Maquinaria, comenzando también a las 22:00 horas y prolongándose hasta bien entrada la madrugada.